
Ce qui m'a rendue

heureuse, c'est la

naissance de mon

premier enfant, tant

et si bien que je n'ai

ressenti aucune

douleur.

Colette 75 ans Lyon
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